
Ata da Sessão Ordinária realizada aos
quatro dias do mês de outubro de
dois mil e vinte e dois.

Aos quatro dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às onze horas, na sede da
Câmara Municipal de Belford Roxo com a presença de dezessete Vereadores a registrar:
AMIGO BINHO,IGOR FEIO, JACÓ, JADINHO DO PICA-PAU, MARCELO DO CONSELHO,
MARCELO IRINEU, MARKINHO GANDRA, MATHEUS IGUAL A VOCÊ, NELCI PRAÇA, NUNA
DO WAGUINHO, REGINA DO VALTINHO, RIBEIRO, SIDNEY CANELA, TAYANO, TEIXEIRA DO
CARVÃO, TELMINHO E VICTOR DO GELO. A seguir, o senhor Presidente solicitou ao
Primeiro Secretário que fizesse a leitura do TERMO da sessão anterior que foi
devidamente aprovado. A seguir solicitou que fizesse a leitura do expediente em que
constavam: o Projeto nº 1010/2022. Não havendo mais expediente a ser lido o Senhor
Presidente franqueou a palavra em Tema livre. DA TRIBUNA O VEREADOR VICTOR DO
GELO saudou a todos e disse que está muito feliz e orgulhoso com o resultado das
eleições. Agradeceu a todos que se empenharam para trazer um resultado tão expressivo
para Belford Roxo. Finalizando, agradeceu ao Prefeito pelo trabalho e empenho e disse
que continuará trabalhando em prol dos munícipes de Belford Roxo. DA TRIBUNA O
VEREADOR NUNA DO WAGUINHO saudou a todos. Parabenizou aos seus pares pelo
trabalho realizado durante o processo eleitoral. Parabenizou o Prefeito pela forma como
conduziu esta campanha política. Agradeceu a população pelo reconhecimento ao
trabalho que vem sendo realizado com essa parceria com os Deputados Marcio Canela e
Daniela do Waguinho, tão importante para o Município. Finalizando, agradeceu ao
Presidente pelo empenho e apoio. DA TRIBUNA O VEREADOR MATHEUS IGUAL A VOCÊ
saudou a todos e parabenizou os Deputados Marcio Canela e Daniela do Waguinho pela
expressiva votação. Parabenizou e agradeceu ao Prefeito por todo empenho e trabalho
realizado durante esta campanha. Finalizando, disse que tem certeza da continuidade do
trabalho no Município. DA TRIBUNA O VEREADOR SIDNEY CANELA saudou a todos e
agradeceu a seus pares pelo trabalho realizado para essa conquista expressiva para
Belford Roxo. Disse que está muito orgulhoso e confiante com o resultado das eleições.
Agradeceu a população pela confiança e parabenizou o Prefeito pelo trabalho realizado.
Não havendo mais oradores inscritos o Senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário
que refizesse a chamada. Com os mesmos Vereadores do início a sessão foi reaberta e o
Senhor Presidente submeteu à votação em PRIMEIRA DISCUSSÃO o Projeto nº 908/2022.
Não havendo mais matéria a deliberar e nem oradores inscritos o Senhor Presidente
encerrou a presente sessão, marcando para amanhã às onze horas, Sessão Plenária. E
para constar eu ______________________ (Primeiro Secretário) fiz lavrar a presente Ata
que após lida vai devidamente autenticada.


